



## Morena llevaría mano en el proceso de selección de los consejeros del INE

Morena tiene entre sus pendientes la aprobación de la reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador que entre otras cosas busca transformar al Instituto Nacional Electoral (INE), pero eso no es lo único también se preparan para el proceso de selección de los consejeros de este órgano electoral que concluirán su periodo en abril de 2023, donde se dice que el partido mayoritario lleva mano en el proceso y está es la razón.



Lorenzo Córdova, presidente del INE, Adriana Margarita Favela Herrera, José Roberto Ruiz Saldaña y Ciro Murayama Rendón son los consejeros que terminan su periodo en 2023 y para ello la Cámara de Diputados arrancará un proceso para elegir a quienes los sustituirán.

Es un largo proceso que requiere de las dos terceras partes de los votos para un periodo de nueve años y para ello el primer paso es que la Cámara de Diputados emita una convocatoria pública para cubrir las vacantes.

Posteriormente la Junta de Coordinación Política (Jucopo) realizará un acuerdo que deberá ser aprobado por el Pleno de la Cámara de Diputados, en que se detallarán las etapas completas para el procedimiento.

Una vez realizado esto, se creará el Comité Técnico de Evaluación (CTE) que llevará al proceso de selección de quienes serán los nuevos consejeros del INE, mismo que se integrará de 7 personas conformadas de la siguiente manera: 2 de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), 2 del Instituto Nacional de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), 3 de la Jucopo.

Este CTE tendrá la misión de revisar el cumplimiento de requisitos, entrevistas y evaluaciones de los aspirantes para remitir las quintetas con los prospectos a consejeros y consejeras, para que la Cámara seleccione a cualquiera de ellos.

<https://politico.mx/morena-llevaria-mano-en-el-proceso-de-seleccion-de-los-consejeros-del-ine>